

Ambrosio Casillas otro cirujano tiene de producto dos mil y doscientos reales.

Blas de Iglesia, otro cirujano, un mil y cien reales de vellón cada año.

Joseph Pérez, otro cirujano, un mil y cien reales de vellón cada año.

Francisco Vidal de ejercicio sangrador y barbero, cuyo producto anual son ochocientos reales de vellón.

Pedro Gómez Cabrera, otro sangrador y barbero, ochocientos reales.

Antonio Jiménez Revenga, boticario, de esta villa cuyo oficio le produce al año cuatro mil y cuatrocientos reales de vellón.

Manuel Fernández, otro boticario, que le produce su oficio anualmente cuatro mil reales.

Antonio Sánchez de Castro, oficial de boticario que gana al año un mil y cien reales.

Diego Carrasco administrador de los tabacos en esta villa que gana al año cuatro mil y cuatrocientos reales de salario.

Sebastián Rodríguez Maldonado, es arriero, que trajina en conducir con sus ganados vino de porte a Madrid y tiene producto en este trajín cada año tres mil y trescientos reales.

Silvestre Sánchez Colorado, otro arriero, que trajina en lo mismo que el antecedente y tiene de producto al año tres mil y trescientos reales.

Luis Bautista Redondo, otro arriero, que trata en lo mismo y tiene el mismo producto que los antecedentes.

Francisco Rodríguez Grande, otro arriero que trata lo mismo y tiene de producto dos mil reales.

Joseph Rodríguez Grande, otro arriero que trata en lo mismo y tiene de producto al año dos mil reales.

Juan Redondo que trata en lo mismo y tiene de producto al año dos mil seiscientos reales.

Antonio de Ruedas que trata en lo mismo y tiene de producto al año dos mil y seiscientos reales.

Pedro de Fragua que trata en lo mismo y tiene de producto al año dos mil reales.

Antonio Paxe que trata de lo mismo y tiene de producto al año dos mil reales.

Manuel de Torres que trata de lo mismo y tiene de producto al año un mil reales.

Juan Martín Hernández que trata de lo mismo y tiene de producto al año un mil reales.

Alphonso Martín de Eugenio que trata de lo mismo y tiene de producto al año un mil reales.

Diego de Vera que trata en lo mismo tiene de producto al año dos mil reales.

Joseph de Losana que trata en lo mismo y tiene de producto al año ochocientos reales, digo que trata de traer fruta de la vera.

Fernando Cid, que trata en traer fruta de la vera ochocientos reales.

Antonio Pinto que trata en lo mismo ochocientos reales.

Antonio Martín Margallo que trata en lo mismo quinientos y cincuenta reales.

Francisco Martín Caco que trata en lo mismo, quinientos cincuenta reales.

Ignacio García que trata en llevar caza y pesca a Madrid, un mil y cien reales.

Juan Díaz Corral Garrumbo, que trata en lo mismo, ochocientos reales.

Pedro Victoria Reniega que trata en traer fruta, setecientos reales.

Thomas López Huevo que trata en lo mismo, ochocientos reales.

Francisco Rondejo que trata de ir de ordinario a Toledo, novecientos reales.

Miguel Thenorio que trata en traer fruta e ir a Toledo de ordinario mil y cien reales.

Diego Ruiz Tornero que trata en traer fruta, ochocientos reales.

Joseph García Potajero que trata en lo mismo, ochociento y cincuenta reales de vellón.

Manuel Ruiz de Gregorio que trata en lo mismo quinientos y cincuenta reales.

Gabriel Alejandro que trata en lo mismo setecientos y cincuenta reales.

Germán Martín de Eugenio que trata en lo mismo, setecientos reales.

Juan de Contreras Vida, sacristán Mayor de la iglesia parroquial de esta villa que le produce este oficio tres mil reales de vellón.

Francisco García Balmaseda, sacristán menor de dicha parroquia, un mil y cien reales.

Juan Sánchez Chiquito, sacristán de la iglesia o ermita de la villa despoblada de Alcubillete, vecino de esta, mil y quinientos reales.

Joseph Garrido sacristán del convento de religiosas de esta villa setecientos reales.

